



Porkot Ajang Persiapan Hadapi Porda

JOGJA -- Walikota Jogja Drs H Haryadi Suyuti secara resmi membuka Pekan Olahraga Antar Kecamatan (Porkot) Kota Jogja 2012 di Gelanggang Olahraga (GOR) Amongrogo, Minggu (25/11) kemarin, yang ditandai dengan pemukulan gong.

Porkot yang diikuti 14 kecamatan akan berlangsung sampai Jumat (30/11) mendatang.

Turut hadir dalam pembukaan Porkot 2012 ini Ketua KONI DIY GBPH H Prabukusumo MSI dan perwakilan pimpinan KONI dari lima kabupaten/kota se-DIY, Camat se-Kota Jogja dan seluruh peserta Porkot dari 14 Kecamatan.

Sebelum pembukaan, Camat Mergansan Drs H Mardjuki menyerahkan trofi bergilir juara umum Porkot 2011 kepada Walikota yang selanjutnya diserahkan kepada Ketua KONI Kota Jogja Drs Suhartono untuk diperebutkan

kembali dalam Porkot 2012 ini.

Dalam kesempatan itu juga diserahkan bonus dan beasiswa untuk atlet yang berprestasi dari Kota Jogja dalam berbagai ajang seperti PON, Porprov dan Peparnas 2012. Tiga atlet yang mendapat beasiswa adalah Ade Candra atlet bola voli, Ninik Umaryani atlet panahan peraih 3 medali emas 1 perak dan Valeria Pauline peraih 6 emas 1 perak dalam cabang renang Porprov XII.

Walikota Jogja mengatakan, semangat kejujuran dan sportivitas menjadi bagian yang tidak terpisahkan dari penyelenggaraan Porkot 2012 karena sebagai ajang persiapan untuk menjadi juara umum Pekan Olahraga Daerah (Porda) DIY 2013.

"Kita siapkan diri dengan sebaik-baiknya dan semangat yang harus digelorakan saat ini adalah menjunjung tinggi sportivitas dengan tekad untuk merebut kembali juara umum Porda 2013 di

Gunungkidul," ujar Haryadi Suyuti.

KONI Kota Jogja juga memberikan tanda semangat kepada atlet yang berprestasi saat meraih medali emas dalam PON, Porprov atau Peparnas dalam besaran yang sama. Artinya Kota Jogja menghargai prestasi dengan nilai sama antara atlet yang berkondisi normal maupun atlet difabel.

"Kontraprestasi yang diberikan sama, ini menunjukkan bahwa olahraga ini tidak hanya untuk orang-orang yang berkondisi sebagaimana umumnya namun juga untuk kaum difabel," tambahnya.

Sementara Ketua KONI DIY GBPH Prabukusumo menyatakan, dari Porkot ini akan dilihat prestasi-prestasi dari setiap cabang olah raga yang dipertandingkan dan akan dikirimkan untuk mengikuti Porda 2013.

Pria yang akrab disapa Gusti Prabu ini mengucapkan terimakasih kepada KONI

Kota Jogja dan KONI kabupaten di DIY atas prestasi yang membanggakan dalam event SEA Games, PON, Peparnas dan PPA PON yang telah berlalu.

Ketua KONI Kota Jogja Drs Suhartono menjelaskan Porkot 2012 diadakan dalam rangka menyaring atlet atlet potensial dari seluruh wilayah di Kota Jogja. Selain itu, event Porkot dapat dijadikan wahana untuk mempersiapkan diri dalam mengikuti Porda 2013 dan memberikan kesempatan kepada atlet potensial untuk masuk ke Pusat Pelatihan Kota (Puslatkot).

Secara rinci, Suhartono menjelaskan dalam penyelenggaraan Porkot 2012 kali ini diikuti oleh 1148 atlet dengan mempertandingkan 10 cabang olahraga (cabor) seperti atletik, bola voli indoor, bola voli pasir, bulutangkis, catur, futsal, pencak silat, renang, tenis lapangan dan tenis meja.

(rob/ros)



TROFI JUARA UMUM -- Walikota Jogja Drs H Haradi Suwidi didampingi Camat Mangrove Drs Mardilik menyerahkan trofi bergilir juara umum Pekan Olahraga Antar Kecamatan (Porokel) 2012, Minggu (25/11) kemarin, kepada Ketua KONI Kota Jogja Drs Suhartono (Kiri).

Republik Indonesia, Jogja

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Kesatuan Bangsa	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005